

も一因であろう。

## 五、就職について

### (一) 就職した者及び就職進学した者の合計は一万一千四百七十九人で、卒業生全体に対する割合は五十三・七%（五十九・四%）で、四十八年度より百六名、六・五%減少して進学率の向上と相対している。学科別に見ると、人数の上では普通科が最も多く、四千四百二十二人

三十六・七%、続いて工業、商業農業の順であり、卒業者の数に対して割合の高いのは、家庭科の八十五・三%、農業科の八十三・五%、工業の七十九・七%の順となつてゐる。

### (二) 就職先地域別状況

#### (1) 県内就職状況

県内就職者は五千百七十一人で、就職者全体への比率は四十五・〇%（四十六・五%）で一・五%の減少である。学科別に見ると、県内定着率が最も高いのは商業科女子の六十六・三%、続いて農業科女子五十六・一%、農業科男子五十五%、商業科男子、普通科女子の順である。県内定着率は四十八年度まで徐々に向上去てきたが、不況等経済変動のおりを受けている。つまり、新規卒業者の採用等を見合わせる状況や、賃金等の面でも都会との格差が出ざるをえない県内企業の内情を、そのまま反映している。

また反面、県外流出が最も多いのは

工業科の男子で、例年と変わらない。  
（2） 県外就職状況

県外就職者の最も多い地域は、例年外就職者総数の六十九・八%に当たり、次いで神奈川県八百二人、埼玉県、千葉県、茨城県の順で、例年に比して著しい変化はないが、千葉県は他地域の減少に対して、昨年度より六十四人の増加を見ている。

### (三) 産業別就職先状況

就職者の最も多い業種は製造業で就職者全体の三十五・八%（五十%）である。続いて例年どおり卸小売業二十二・三%（十九・五%）、金融保険業九・八%（八・八%）、サービス業九・五%（九・五%）、公務員八・六%（七・七%）と、サービス業と金融保険業の順位が例年に入れ替わった。昨年同様、一般的な減少に対し、公務員が〇・九%の伸びを示している。

学科別に見ると、工業科就職者の六十六・一%が製造業に集中した。昨年は建設業と製造業に集中した工業科卒業生も、今年は公務員、運輸通信業、サービス業、電気・ガス・水道業等に分散している。なお、製造業には普通科女子、農業科男女、商業科の女子等の就職率が高い。

金融保険業の大半は、商業科女子サービス業は普通科女子、公務員は普通科男子がそれが多いのも、一つの特徴であろう。

全体として、第三次産業に集中していく例年と大差はないが、公務員が漸増しているのは、不況現象を意識し、一般企業を忌避する一般的会通念の反映であろうか。

表4 昭和49年度卒業者の進路状況 全日制

昭和50年5月1日現在

種別 性別 学科	a. 卒業者数	b. 大学進学者 数	c. 大 学 進 学 率	d. 就職者数	e. 自家 営業 につい た者 の数	f. 就職進学 者 数	g. 就職率 $d+e+f$ a	
普・通 科	男	5,623	2,239	39.8	1,246	109	53	25.0
	女	7,713	2,645	34.3	3,176	105	205	45.1
	計	13,336	4,884	36.6	4,422	214	258	36.7
農業科 (水産)	男	1,767	95	5.4	1,077	353	15	81.7
	女	396	16	4.0	315	35	11	91.1
	計	2,163	111	5.1	1,392	388	26	83.5
工 業 科	男	2,886	311	10.8	2,188	53	45	79.2
	女	160	10	6.2	128	2	13	89.4
	計	3,046	321	10.5	2,316	55	58	79.7
商 業 科	男	1,456	390	26.8	752	47	38	57.5
	女	1,411	138	9.8	1,149	17	29	84.7
	計	2,867	528	18.4	1,901	64	67	70.9
家庭科	女	1,313	103	7.8	976	55	67	85.3
理 数 科	男	153	85	55.5	1	0	0	0.1
	女	4	3	75.0	0	0	0	0
	計	157	88	56.1	1	0	0	0.1
計	男	11,885	3,120	26.3	5,264	562	151	50.3
	女	10,997	2,915	26.5	5,766	214	325	57.3
	計	22,883	6,035	26.4	11,030	776	476	53.7